

Fundador de Facebook regala un dron al Papa Francisco

Escrito por Administrator

Martes, 30 de Agosto de 2016 07:05 -



Por medio de un comunicado el Vaticano informó que la reunión entre Mark Zuckerberg, su esposa Priscilla Chan y el Papa Francisco duró unos 20 minutos en la Casa Santa Marta, la residencia del pontífice.

No podía falta la publicación Zuckerberg en Facebook donde el tema principal no fue el regalo del Dron (un modelo de Aquila, que funciona con energía solar) sino de iniciativas para combatir la pobreza y cómo utilizar las tecnologías de comunicación para disminuir la pobreza, también como hacer llegar un mensaje de esperanza, principalmente a las personas más desfavorecidas,

Mark Zuckerberg se encuentra en Italia, donde asistió a la boda de uno de los dirigentes de Facebook, aprovecho el viaje para buscar un encuentro con el Papa Francisco y luego sostuvo una reunión con el primer ministro italiano, Matteo Renzi.